

# PUBLIK LAMPUNG

## Bupati Way Kanan Hadiri Peringatan Isra' Mi'raj di Kampung Kali Papan

AftisarPutra - [WAYKANAN.PUBLIKLAMPUNG.ID](http://WAYKANAN.PUBLIKLAMPUNG.ID)

Mar 3, 2023 - 18:56



*Dokpim.wk. Bupati Way Kanan Hadiri Peringatan Isra' Mi'raj di Kampung Kali Papan*

Way Kanan - Bupati Way Kanan Raden Adipati Surya, meresmikan Musholla AT-TAUFIK UPT SD Negeri 1 dan Peringatan Isra' Mi'raj bertempat di Kampung Kali Papan Kecamatan Negeri Agung, Jum'at, 3 Maret 2023.

Hadir pada kegiatan Pimpinan dan para kiyai serta ustadz Kecamatan Negeri Agung, Staf Ahli Bupati Bidang SDM, Kepala OPD, Kepala Bagian Setdakab Way Kanan, Camat Negeri Agung, Forkopimcam, Tokoh Agama, dan Tokoh Masyarakat serta Siswa Siswi.

Dalam sambutannya Bupati Adipati memberikan apresiasi kepada kepala sekolah beserta jajaran dewan guru, yang secara bertahap telah dapat merampungkan pembangunan musholla AT-TAUFIK UPT SD Negeri 1 Kampung Kali Papan.

"Terima kasih juga kami sampaikan kepada para semua pihak dan dermawan atau para donatur yang telah menginfakkan sebahagian hartanya maupun tenaga dan pikirannya untuk ikut serta dalam pembangunan musholla ini, mudah-mudahan apa yang telah dilakukan, akan menjadi amal ibadah serta mendapat ganjaran pahala dari Allah SWT,"ucap Bupati Adipati.

Iya juga berharap, dengan keberadaan musholla di lingkungan SD Negeri 1 ini, dapat berfungsi sebagai wadah pendidikan dalam rangka mendidik para kader-kader ummat yang akan mengisi berbagai tempat dalam pembangunan bangsa,negara dan agama dimasa mendatang.

"Kami yakin, dengan keberadaan musholla di lingkungan pendidikan ini, kedepannya akan dapat membawa misi guna menciptakan orang-orang yang ulul albab yaitu orang-orang yang mempunyai kejernihan hati dan ketajaman pikiran dalam menjalani hidup dan kehidupan di alam semesta ini, serta dapat dirasakan oleh warga masyarakat di sekitar."tutupnya.

Bupati juga berpesan kepada Untuk itu para siswa/siswi, hendaknya dapat merawat dan menjaga fasilitas musholla yang berada dilingkungan sekolah ini.(tr)